

Hauptmenü

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)

Schule

- [Entstehung](#)
- [Gebäude](#)
- [Photovoltaikanlage](#)
- [Studentafel](#)

Schulgemeinschaft

- [Schüler](#)
- [Lehrer](#)
- [Elternverein](#)

Projekte

- [Bewegte Schule](#)
- [Projektwochen](#)
- [Weitere Projekte](#)
- [Erasmusprojekte](#)

Service

- [Bücherei](#)
- [Schulbeginn Herbst](#)
- [Chronik](#)
- [Berufsorientierung](#)
- [Ehrentafel](#)
- [Speiseplan](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)

Internes

- [Stundenpläne Schüler](#)

Am 28. April 2016 war es wieder soweit! "Mädchen, traut euch etwas zu! Es ist GIRLS' DAY," hieß es.

Einen Tag im Betrieb in einem handwerklichen, technischen oder naturwissenschaftlichen Beruf eigene Erfahrungen zu machen oder an einer Schule in Workshops Einblicke in technische Berufe zu gewinnen, diese Chance nutzten fast alle Mädchen der 3. Klassen. Das verlangte von den Mädchen Mut und Aufgeschlossenheit.

Wenn möglich ihr selbst gefertigtes Werkstück oder Produkt mit nach Hause nehmen zu können, das war ein besonderes Erfolgserlebnis!



Wir danken allen Girls'Day-Partnerbetrieben für ihre Zeit und ihr Engagement:

Den Firmen Hargassner in Weng, Faschang Werkzeugbau und webdots GmbH in Altheim, Fill Maschinenbau in Gurten, Scheuch GmbH in Aurolzmünster, Infotech Systeme in Ried, Bezirksalten-und Pflegeheim in Schärding sowie der HTBLA für Medizininformatik in Grieskirchen.

Berufsorientierungslehrerin Anna Andeßner betreute die Mädchen der 3ab bei diesem Projekt. Wir freuen uns über alle Betriebe und Organisationen, die am Girls'Day mitmachen!

Category: [Service](#)

[Joomla template](#) created with Artisteer.